

En el trimestre abril-mayo-junio de 2015

POBLACIÓN OCUPADA EN LIMA METROPOLITANA AUMENTÓ EN ALREDEDOR DE 19 MIL PERSONAS

El Instituto Nacional de Estadística e Informática (INEI) dio a conocer que en el trimestre abril-mayo-junio de este año, se mantuvo la tendencia en el crecimiento de la población ocupada que se incrementó en 0,4%; habiéndose generado alrededor de 19 mil puestos de trabajo, en Lima Metropolitana.

Mujeres dinamizaron mercado laboral limeño

En el trimestre de análisis, la población ocupada femenina subió en 1,2%; mientras que la población masculina ocupada se mantuvo en el mismo nivel observado en igual trimestre del año anterior. El mercado laboral de Lima Metropolitana está conformado por 2 millones 95 mil mujeres (45,2%) y por 2 millones 544 mil hombres (54,8%).

Población ocupada entre 25 y 44 años de edad se incrementó en 1,4%

En la ciudad capital, la ocupación en la población de 25 a 44 años de edad aumentó en 1,4% (36 mil 100 personas), grupo población con mayor experiencia laboral y que se encuentra en la edad central de participación en la actividad económica; en tanto que el grupo de 45 y más años de edad no mostró variación. En cambio, la población ocupada menor de 25 años de edad, disminuyó en 2,0%.

En Comercio y Construcción se incrementó la ocupación

La población ocupada dedicada a la actividad de Comercio se incrementó en 2,5% (24 mil 600 personas) y en Construcción en 2,2% (7 mil 800 personas); en tanto que disminuyó en Manufactura en 1,5% (10 mil 600 personas). En Servicios mantuvo el nivel obtenido en similar trimestre del año anterior.

Empleo adecuado aumentó en más de 69 mil personas

En Lima Metropolitana, el empleo adecuado creció 2,4%, habiendo mejorado su situación laboral 69 mil 100 personas. Asimismo, la población subempleada disminuyó en 3,0%, es decir, en 50 mil 300 personas. La tasa de empleo adecuado muestra una tendencia creciente y se ubica en 60,2%, mientras que la tasa de subempleo fue de 33,0%.

Empleo adecuado se incrementó en mujeres, hombres y en trabajadores de 25 y más años de edad

El INEI informó que, en el trimestre de estudio, el empleo adecuado en Lima Metropolitana se incrementó tanto en las mujeres (2,9%) como en los hombres (2,1%), lo que en cifras absolutas representó 28 mil 900 mujeres y 40 mil 200 hombres, más con empleo adecuado.

El empleo adecuado creció en todos los grupos de edad, sin embargo la mayor proporción aumentó entre los que tienen 25 y más años de edad que creció a una tasa superior al 2,0%; mientras que entre la población menor de 25 años lo hizo en 0,9%.

Tasa de desempleo no mostró variación alguna en el primer semestre del año

En el trimestre de análisis, la tasa de desempleo de Lima Metropolitana se ubicó en 6,8%. En términos de cifras absolutas existen 339 mil 600 personas que buscan un empleo activamente. De este total, el 56,3% son mujeres y el 43,7% hombres.

Ingreso promedio mensual en Lima Metropolitana se incrementó en 4,4%

En el trimestre abril-mayo-junio del presente año, el ingreso promedio mensual proveniente del trabajo aumentó en 4,4%, respecto a similar trimestre del año anterior; ubicándose en S/. 1532 nuevos soles.

Los hombres perciben una remuneración promedio mensual de S/. 1757 y las mujeres S/. 1250 nuevos soles. En este trimestre, la proporción del ingreso de las mujeres respecto al de los hombres superó el 70%, que evidencia la disminución de la brecha de ingresos entre ambos géneros.

Ingreso promedio mensual aumentó en 5,6% entre los trabajadores de 25 a 44 años de edad

En la ciudad capital, el mayor crecimiento del ingreso promedio mensual se dio entre la población de 25 a 44 años de edad en 5,6%, seguido del grupo de 14 a 24 años de edad en 4,9% y de los trabajadores de 45 y más años de edad en 0,9%.

Ingreso promedio mensual de un trabajador con educación superior no universitaria aumentó en 9,1%

El ingreso promedio mensual de los trabajadores con educación superior no universitaria se incrementó en 9,1%, en los que tienen educación secundaria en 6,2%, entre los que tienen educación primaria en 6,1% y entre los trabajadores con educación universitaria se mantuvo sin variación; no obstante, estos últimos ganan 2,4 veces más que un trabajador que estudió primaria.

Agradecemos su publicación
Oficina Técnica de Difusión